

Quand les "Pas'sages" reçoivent les "Poly'sons"

Quand les Pas'sages reçoivent les Poly'sons". Tel était le titre du concert proposé samedi à la Maison de la musique.

En effet, l'ensemble vocal corençais "Pas'sages" dirigé par Guy Martino recevait le chœur "Poly'sons" d'Albens en Savoie et son chœur d'hommes "Boga" dirigés tous deux par Valérie Bouchet.

Des échanges intéressants depuis deux ans

Ces trois chorales se connaissent depuis deux ans. Les Corençais sont déjà allés en Savoie et c'était leur tour de recevoir les Savoyards. L'après-midi commune de répétition chaloureuse a porté ses fruits et c'est à un concert de qualité que les spectateurs ont pu assister.

L'auditorium était plein et les applaudissements ont été nombreux. Au programme, des chants qui invitaient au voyage, d'Israël en Irlande en passant par l'Amérique et Paris. Les chorales ont alterné leurs chansons soignant leurs déplacements sur la scène. Pour conclure, les "Poly'sons" ont remercié les "Pas'sages" pour l'accueil. Réunis par l'amitié et l'amour de la montagne, les deux choeurs ont interprété ensemble deux morceaux dont un traditionnel savoyard grâce auquel on a pu entendre des "montagnards chanter dans la plaine". □

Réunis par l'amitié et l'amour de la montagne, les deux choeurs ont chanté ensemble à la fin du concert.

